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nickt zustimmend

Dem kann ich so beipflichten. Private Betriebe benötigen
Subventionen, um zukunftsfähig bleiben zu können. Ebenso sollten wir die

Forschung unterstützen, langfristig muss Flandrien oben mitspielen.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6335-koalitionsgespr%C3%A4che/?postID=131692#post131692

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6335-koalitionsgespr%C3%A4che/?postID=131692#post131692

